

まちがどスナツプ



秋は運動会のシーズンです。市内の小中学校や保育所でも、子どもたちの元気いっぱい、の歓声の中、熱気あふれる運動会が行われました。



児玉中学校 (9/28)



本庄南小学校 (9/22)



共和小学校 (9/15)



千代田保育所 (9/29)



藤田小学校 (9/22)

文化に触れる秋〜公民館活動〜



10/11 布ぞうり教室(仁手公)



10/10 トールペイント教室 (北泉公)



10/20・21 本庄西公民館クラブ活動発表会



9/26 手作りまんじゅう教室 (本庄東公)

本庄市戦没者追悼式

戦地で没せられた市内出身 千三百七十余柱の冥福を祈る 本庄市戦没者追悼式が、10月5日に市民文化会館で厳粛に挙行されました。

追悼式には、ご遺族をはじめ各種団体の関係者を招き、市長や各代表の追悼の言葉、献

花などを行い、戦没者に対して謹んで哀悼の意をささげました。



「つみっこ」を本庄の名物に

「つみっこ」とは「すいとん」のことです。古くからこの地域では、忙しい農家において手間のかからない料理として食されていました。「つみっこ」という名は、小麦をちぎって汁に落とすさまが、桑を摘むしぐさに似ていることから付けられたのかも知れません。養蚕地帯ならではの呼び方だと感じます。代用食のイメージが強い「すいとん」では名物にはなりません、「つみっこ」というかわいい名前で本庄周辺の良質の小麦や豊富な野菜類を具材に使い創意工夫をすれば、郷土を代表する料理として世に広めることができると思います。実はこれ、初めての試みではなく、以前から市内の催し物でつみっこがふるまわれたり、これを名物にしようという動き（郷土料理の「味の伝承士」さんの取り組みや、青年会議所有志による「保己一ちゃんこ」など）があったり、もともとつみっこをメニューに置く食堂もあったりなど、気運は脈々としてありました。

市では商工・農業団体の皆様方と共に、今後つみっこのPRを行っていきます。この度「のぼり旗」が職員のアイデアで出来ました。つみっこがメニューにある、もしくは加えてくださる27軒のお店に配付し、今後のPRをお願いしました。市民の皆様もぜひ出かけてください。各種団体によるつみっこのPRも始まりました。10月13日にはあさひ多目的研修センターで、農業女性の「みのりの会」の皆様により、11月3日の本庄まつりで振る舞われるつみっこの試食会が行われました。また、10月14日の児玉商工まつりでは、商工会女性部の皆様がつみっこを出してくださいました。どちらも非常に美味しかったです。

つみっこは溶いた小麦粉に様々な味付けもできますし、スープも具材も色々あってよく、様々なパリエーションができる料理だと思います。皆様もご家庭でぜひオリジナルのつみっこ作りに挑戦されてはいかがでしょうか。

本庄市長 吉田信解

野鳥の詩

アオサギ <全長約90cm>

- 鳴き声 「グアーッ」とか「クアーッ」… (悪声)
- 撮影地 シルクドーム南の小山川

利根川近辺では一年中観察できる留鳥です。国内でみられる鷺の仲間では最大なのに超神経質で、カメラマンの姿を見るや否や直ぐに逃げ出します。



また、ときどき首を伸ばして飛ぶのでコウノトリと誤認され、珍鳥情報源になる「困ったさん」でもあります。

ここで一句 <秋時雨 飛び去る鷺の 背を乱し> 好太
文・写真 町田好一郎

スポーツ体験会に参加しました

10月14日、シルクドームで市民スポーツ体験会が開催され、多くの市民が各種のスポーツにチャレンジしました。

スカイクロス



ネット・ネットゲーム

楽しかったね！ 児童センターまつり

日の出児童センターまつりが10月20日に行われ、たくさん子どもたちでにぎわいました。



市内施設めぐり

市内施設めぐりを10月9日に実施しました。当日はシルクドーム、共和保育所、高柳配水場、小山川クリーンセンターを見学。



また、昼食をいずみ亭でとり、地元産のそばも味わいました。

児玉児童公園の遊具が塗装できれいに！



9月27日、埼玉県塗装看板業協同組合本庄支部のみささんが、ボランティアで児玉児童公園の遊具の塗り替え作業を行いました。